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26 января— день выборов депутата в Верховный Совет СССР
Все на выборы!

Д Р У Ж Н О  И Е Д И Н О Д У Ш Н О  Г О Л О С У Й Т Е  З А  К А Н Д И Д А Т А  Б Л О К А  К О М М У Н И С Т О В  И Б Е С П А Р Т И Й Н Ы Х —

М о д е с т а  Т и х о н о в и ч а  Третьякова !
------  - п _ _________________________________

ИСПОЛЬЗУЕМ ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ 
В БОРЬБЕ ЗА ВЫСОКИЙ УРОЖАЙ

Истекший 1040 год колхозы 
нкшего района отметили новыми 
успехами в борьбе ва высокий 
урожай.( Многие колхозы в нача
ле весенних сельскохозяйственных 
работ имели большие трудности, 
но, работая по-большевистски, 
используя оказанную государ
ством ПОМОЩЬ, ORF. ЭТИ ТруДНО-
сти успешно преодолели, сумели 
получить не плохой урожай. Та
ковы колхозы им. Б. Ворошилова, 
«Путь к культуре», «Заря», 
«Красный путиловец» и другие.

Особенно хорошо оплатила зем
ля затраченный труд в колхо
зах, которые дружяли с агротех
никой, крепко занимались заго
товкой всех видов удобрений, 
правильна их использовали, ши
роко применили звеньевую систе
му организации труда. Колхоз 
«Власть советов» получил сред
ний урожай 14,7 центнера с 
гектара, «Парижская коммуна» 
— 11,49 цент., хороший урожай 
получили колхозы им. ОГПУ, 
«Власть труда», имени Кирова, 
«Пскра Ленина» и другие.

Образцы социалистического тру
да в прошлом году показали мно
гие колхозники, работающие в 
постоянных звеньях. 3»ено тов. 
Волковой (колхоз «Власть сове 
тов») получило ржи по 142 пу
да с гектара. Такой же высокий 
урожай подучили в этом колхозе 
постоянные звенья Куприяновой, 
Аксеновой, Земсковой и др.

В истекшем году не пло
хих результатов добились мно
гие работники животноводства. 
Заведующаа СТФ колхоза им. 
ОГПУ Ф. П. Субботина добилась 
от 26 свиноматок выхода по 
18.2 поросят; свинарка этого 
колхоза С. Я. Волкова подучила 
по 21 деловому 
свиноматку, зав.

выработали за сезон 1115 га. 
Бригада Паршина (Смирновская 
МТС) выработала на колесный 
трактор по 663 га.

30 января в гор. Горьком 
созывается областное совеща
ние передовиков сельского хо
зяйства. Совещание обсудит 
итоги 1940 года, наметит за
дачи работы в 1941 сельскохо
зяйственном году, обобщит опыт 
передовиков колхозного земледелия 
и животноводства^ даст лозунг 
отличной подготовки к весеннему 
севу. Работа областного совеща 
ния, несомненно, активизирует 
іод предпосевных работ.

Подготовку к весне 1941 года 
мы проводим накануне выборов 
депутата в Верховный Совет СССР 
и созыва XVIII Всесоюзной парт
конференции. В честь выборов и 
XVIII партконференции н раСопе 
широко развернулось социалисти
ческое соревнование за лучшую 
подготовку к весне. Уже можно 
подвестн некоторые его итоги: в 
районе 25 колхозов полностью 
готовы к севу.

Но нужно сказать прямо, что 
в ряде колхозов («Автозавод», 
им. «Правды», «Энергия», «Од- 
ки», «Культура», «Свобода») еще 
не чувствуется живой, большевист
ской работы по подготовке к вес
не. Эти колхозы семена не засы
пали, удобрения не заготовляют, 
инвентарь не ремонтируют, коня 
готовят плохо. Позволительно спро
сить руководителей этих колхозов 
когда же, наконец, они возьмутся 
за дело?

Парторганизации, развертывая 
массовую политическую работу в 
связи с выборами и встречей XVIII 
Всесоюзной иартковферепции, дол- 

поросенку на I жны мобилизовать массу колхозни- 
МТФ колхоза! ков на разрешениепроизводствен-

«Искра Ленина» А. А. Субботина | них задач— окончание ремонта 
добилась по всей ферме надоя машин и инвентаря, полное обес-
1680 литров молока на фураж
ную корову.

Не плохо в 1940 году работа
ли отдельные тракторные отряды 
в машинно-тракторных станции. 
Отряд тов. Лазарева (Шатков- 
ская МТС) дал выработку на 
каждый колесный трактор 815 
га, а трактористы этого отряда 
— Блнзкяков, награжденный Ма
лой сѳребрянной медалью ВСХВ 
и Рязанов на тракторе «У-2»

□ечениѳ семенами и доведение их 
до высоких посевных кондиций, вы
полнение планов заготовки и вывоз
ки всеі видов удобрений, охват 
всех колхозников вгроучебой и т. д.

Трудящиеся нашей страны 
готовят в честь XVIII Всесоюзной 
партийной конференции производ
ственные подарки. Лучшим подар
ком колхозов нашего района XVIII 
конференции ВКП(б) будет готов
ность к весеннему севу.

За достойную встречу XVIII конференции ВКП(б)
Члены коліоза нм. I ll Пятилет- латили полностью культсбор и са

ки 17 января на общем собрании 
обсудили вопрос о досрочной упла
те культсбора и самообложения в 
честь выборов депутата в Верхов
ный Совет СССР и созыва XVIII колхозы

мообложение за 1941 год. Вызы
ваем на соревнование за лучшую 
встречу XVIII Всесоюзной парт
конференции коліоз «КИМ» и все

Т О Р Ж Е С Т В Е Н Н О -Т Р А У Р Н О Е  
З А С Е Д А Н И Е  В БО Л ЬШ О М  

Т Е А Т Р Е
21 января, в день 17-й го

довщины со дня смерти великого 
основателя большевистской пар
тии и советского государства 
В П. Ленина, в Большом театре 
СССР состоялось торжественно- 
траурное заседание.

В зале тѳвтра собрались пред
ставители партийных, советских, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций столицы.

За столом президиума появля
ются товарищи Сталин, Молотов, 
Ворошилов, Калинин, Каганович, 
Андреев, Микоян, Жданов, Берия, 
Шверник, Маленков, Димитров, 
Тимошенко, Шкирятов, Щербаков, 
Бадаев, Булганин, Мехлис, Хохлов, 
Ярославский, Буденный, Кулик, 
Кузнецов, Михайлов, Попов, Чер
ноусое, Пронин, Митин и другие.

Появление товарища Сталина, 
руководителей партии и прави
тельства встречается долго не 
смолкающей овацией.

Открывая заседание, тов. 
М. П. Калинин предлагает поч
тить вставанием память великого 
вождя трудящіхсл всего мира 
Владимира Ильича Ленина.

Все встают. Оркестр исполняет 
траурный марш.

— Товарищи,— говорит М. И. 
Калинин,— мы живем и побежда
ем бессмертным ленинским уче
нием. Всепобеждающая сила 
ленинизма находит свое выраже
ние в росте организованности и
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Рассказ старого колхозника 
о родителях и детстве кандидата

С 1892 года по 1917 год я 
работал кочегаром на Сормовском

дисциплины советского народа, в 8ав0ДѲ' Маѳ ч*сто ПРИІ0ДНІ?СЬ'в с т р е ч а т ь с я  с отцом Модеста Тигероическом труде миллионов со 
вѳтских людей, строящих социа
лизм. Твердо и уверенно идут 
коммунистическая партия и со
ветский народ под руководством 
товарища Сталина по пути, ука 
занному Владимиром Пльичем 
Лениным!

Участники заседания с боль
шим вниманием выслушали содер
жательный доклад секретаря МК 
и МГК ВКП(б) тов. Щербакова.

По окончании торжественно-

іоновича Третьякова— Тихоном
Григорьевичем, работавшим в то 
время мастером. С Тиіоном Гри
горьевичем я поддерживал друже
ские отношения, он пользовался 
большой любовью и авторитетом 
у рабочих. Модеста Тихоновича 
помню мальчиком, всегда интере
совавшимся нашей работой, за 
кодом.

Узнав от агитатора, что Мо
дест Тихонович Третьяков выдви

траурного заседания состоялся нут кандидатом в депутаты Вер- 
большой концерт. (ТАСС) ’ ховного Совета СССР, я вспомнил.

что это сын моего друга. Я  на
чал рассказывать избирателям, 
как рос Модест Тихонович и что 
представляют из себя его роди
тели. Избиратели очень интере
суются моим рассказом.

Мы, избиратели 158 Неледин
ского избирательного участка все, 
как один, отдадим свои голоса 
эа сына рвбочего-сормовича 
Модеста Тихоновича Третьякова. 
Надеемся, что он с честью оп
равдает наше доверие.

Ф. И . Горьков.
с. Неледино.

Совещание работников местной промышленности и промкооперации
22 января состоялось совеща

ние работников местной промыш
ленности и промкооперации Шат- 
ковского района. На совещании 
присутствовали руководящие ра
ботники и специалисты районного 
промкомбината л  пищѳкомбнната, 
промартелей — силинской <20 лет 
Октября», елховской «Победа», 
лукановской <20 лет РККА», 
артели Понетаевского инвалид
ного дома «Смычка», швтковских 
швейной и сапожной мастерских, 
представители торговых органи-

по увеличению производства то
варов широкого потребления и 
продовольствия изместногосырья».

Совещание прошло очень ожив 
ленно. В прениях по докладу 
зам. председателя исполкома рай
совета и председателя районной 
плановой комиссии тов. Соловьева 
выступало болео 10 человек. Со 
вещание показало, что постанов
ление СНК СССР и ЦК ВКП(б) 
от 9 января открывает большие 
возможности для увеличения 
производства внутри района на

Всесоюзной партконференции. Кол
хозники приняли вызов членов кол
хозов ш . Буденного, «Красное Чурквно* I  им. Мичурина ■ уп-

Мисюрихинского сель- ВК 11(6), исполкома райсоветам др 
совета. | Совещание обсудило вопрос о

Сорокин . 1 реализации постановления Со»нар- 
Председатель колхоза им. I l l  кома СССР и ЦК ВКП(б) от 9

зіций района, работники райкома местном сырье товаров широкого
потребления и продовольствия, 
для значительного расширения 
ассортимента товаров. В районеПятилетка, января 1941 г. «О мероприятиях
ранее было широко развито кустарное п ронзю дс.в) ряда това

ров широкого потребления. Сей
час это производство, забытое и 
заброшенное, может быть восста
новлено. Совещание показало, что 
наш район чрезвычайно богат 
разнообразными видами сырья, 
что нужно только проявить ини
циативу я к жизни будут вызва
ны новые товары, в которых 
сейчас рынок испытывает потреб
ность.

Большое внимание совещание 
уделило вопросу борьбы за каче
ство товаров, системе взаимоотно
шений между местной промыш
ленностью, промкооперацией я 
торгующими организациями.

Подробный отчет о совещания 
будет дан ■ одном из ближайших 
KJ6 газеты.



ЧЕРЕЗ ДВА ДНЯ ВЫБОРЫ ДЕПУТАТА В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР
Не должно быть ни одного избирателя, который не использует своего почетного

права избирать депутата в Совет Союза
№На избирательном участке

К выборам готовы
124

Повседневное общение 
с избирателями

Большую, ответственную зада
чу возложило ва иена окружное 
предвыборное совещание 123 Ар
замасского избирательного округа, 
выдвинув иена доверенный інцом 
в поручив вести агитацию за кан
дидата в депутаты Верховного 
Совета СССР М. Т. Трѳтьакова 
по нашему 124 Ник. Еобыдин- 
скоиу избирательному участку. 
Свею работу я начала немедленно ’ 
после возвращеваа с окружного 
предвыборного совещвниа. Я  по
бывала в домах колхозников, про
бела беседы со стариками Б. Свин
цовым, В. Герасимовой, Н. Вол
ковой. Ва совещании агитаторов 
я подробно познакомила их с авто
биографией Модеста Тихоновича 
Третьякова. Лично беседовала с 
радом агитаторов, знакомясь с 
тем, как она ведут свою работу. 
Хорошо мне помогают агитаторы 
т.т. Е. Бугрова, П. Зеленов, Н. 
Корноухое, А. Канаева. Они пов
седневно общаются с избирателя
ми, знакомит ах с жизнью и дея
тельностью той. Третьякова. Чув
ствуется, что все ваши избврате- 
ди удовлетворены выдвижением 
Модеста Тихоновича Третьякова 
кандидатом в депутаты Верховно
го Совета СССР.

20 января на собрании, где 
присутствовало несколько десят
ков избирателей, они были инфор
мированы о встрече с М. Т. 
Третьяковым в Шатках.

В последние оставшиеся до вы
боров дни мы проведем еще не
сколько бесед с избирателям! раз
личных возрастов. Сейчас наши 
беседы будут содержательнее, так 
как многіе члены нашего колхо
за были в Шатках на митинге, по
священном встреч# с тов.Третьяко
вым, видели его, слушали его речь.

Мы уверены, что избиратели 
124 Ник.-Кобылнвекого избира
тельного участка 26 январа все, 
как один, отдадут свои голоса 
кандидату блока коммунистов и 
беспіртвйных Модесту Тихоновичу 
Третьякову. А . К оролева

Учителя работаю т а ги та то р а м и
Учителя Нік.-Кобылинской на

чальной школы проводят беседы 
о предстоящих выборах в Вер
ховный Совет СССР. 16 — 17 ян
варя были проведены беседы на 
3 участках. Учителя ознакомили 
колхозников с итогами окружно
го предвыборного совещания и 
биографией кандидата в депута
ты Верховного Совета СССР тов. 
Третьякова Была также прове
дена беседа о молокопоставках, 
колхозники единодушно одобрили 
последнее постановление партии 
■ правительства о молокопоставках. 
_____ _______А . Б у л ы ш о в а

Первое свое заседание участ
ковая комиссия 124 Ник.-Кобы- 
линского избирательного участка 
посвятила вопросам организаци
онно-технической подготовки к 
выборам. Мы проверили наличке 
и годность оставшегося от прош
лых выборов имущества, соста
вили список недостающего иму
щества, дали поручения отдель
ным членам комиссии позаботить
ся о приобретении недостающего. 
Сейчас у нас имеется весь изби
рательный инвентарь, оборудова
ние для комнаты ожиданія. Из
бирательнее помещение у нас на
ходится в школе, поэтому устрой
ство кабин, установку урн и т. п. 
мы можем провести только после 
школьных занятий 25 января. 
Всего за несколько часов до вы 
боров мы должны будем оборудо
вать язбврательпое помещение. 
По намеченному нами плану 
члены участковой избирательной 
комиссии придут в избирательное 
помещение в 12 часов дня 25 
января. Каждый из членов ко
миссии знает, что ему придется 
делать.

Выделены колхозники, которые 
будут дежурить 26 января у 
избирательного участка, у теле 
фона. Для подвозки к избиратель
ному участку престарелых выде
лены 4 человека, для охраны 
имущества колхоза и колхозников 
— 19 человек. Все эти товарищи 
проинструктированы и хорошо 
знают свои обязанности.

Около списков кзбирателей у 
нас установлено постоянное де
журство активистов. Списки со
ставлены не плохо, в них были 
обнаружены небольшие неточности, 
но сейчас они уже исправлены.

Производственными успехами 
встречает колхоз «Власть сове
тов» выборы деаутата в Верхов
ный Совет СССР. Хорошо идет 
подготовка к севу. Ремонт сель-

Все коммунисты являются агитаторами
Партийная организация колю- 

за «Власть советов» обсудила 
вопрос о предстоящих выборах 
в Верховный Совет СССР на 
своем собрании. Выделив 11 аги 
таторов для работы на участках, 
парторганизация провела с ними 
два семинара. На семинарах мы 
говорили агитаторам о необходи
мости тесно увязывать вопрос о 
предстоящих выборах с задачами 
подготовки к весеннему севу, 
мобилвзовать колхозников на про* 
ведение ремонта инвентаря, за
сыпку семян, вывозку торфа и 
навоза и т. п. Поэтому у нас

скохозяйствѳнного инвентаря и 
сбрун закончен. Полностью засы
паны и очищены семена для 
ярового клина. Районной семен
ной лабораторией семена признаны 
первой категория. К 20 января 
на поля было вывезено: 1284 
тонны навоза, 1115 тонн торфа, 
мы завезла 52 центнера супер
фосфата, 32 центнера фосфорит
ной муки, собрала 27 центнеров 
золы. Проведево в коліозе снего
задержание ва площади 90 га.
Все колхозники горят желанием 
с честью выполнить социалисти
ческие обязательства в честь 
выборов, ознаменовать выборы 
новыми трудовыми подвигами, 
еще больше укрепить обществен
ное хозяйство колхоза.

Нельзя не сказать о работе 
бригадарв-семеновода тов. Зеле- 
яоаа. Его бригада первой начала 
заготовку удобрений, сделала в 
этом отношении больше других 
бригад. Звеньевая Е. Земскова 
заложила на свой участок около 
200 тонн компоста (навоза с тор
фом). собирает золу, первой при
ступила к вывозке фекалия, звено 
а р о в е л о снегозадержание на 
участкаі озимых культур.

Избирательная кампания выз 
вала большой политической и 
производственный под'ем в мас
сах колхозніков. Выборы в Вер
ховный Совет СССР по 124 Ник,- 
Кобыланскоыу избирательному 
участку пройдут организованно.
Избиратели с большой радостью
отдадут свои голоса кандидату ного Сомга сс ср  Иодеста ТйХ0.
сталинского блока коммун.о»и.Н0В1Ча Третьякова. Я сделалаточ- 
и беспартийных, встретят выборы ный избаратвлеа ва ыоеи

участке, наметила, в какие семьи 
должна сходить несколько раз, 
чтобы побеседовать с престарелы
ми избирателями, познакомить их 
с биографией М. Т. Треіьякоза, 
рассказать о его жизни и дея
тельности.

17 января я провела собрание 
на своем участке. Избиратели 
интересовались биографией тов. 
Третьякова, содержанием его ро- 
чи ва окружном предвыборном со
вещании. Познакомила я колхоз
ников с постановлением СИ К СССР 
и ДІС ВКП(б) «Об обязательной 
поставке молока государству кол 
юзами».

Колхозники не торопилась ухо 
днть с собрания, задавали вопро 
сы па самые различные темы...

Перед выборами я еще не раз 
буду проводить беседы в домах 
колхозников на своем участке.

Нет сомнения, что все наши 
избиратели 26 января отдадут 
свои голоса за кандидата блока 
коммунистов и беспартийных Mo 
деста Тихоновича Третьякова.

А. Канаев».

Выборы встречаем 
достижениями 

в подготовке к весне
Я работаю агитатором на одном 

из участков с. Цик.-Кобылина. 
Ставлю своей задачей— добиться, 
чтобы обслуживаемые мною избира
тели 26 января все,, как один, 
явнлнсь на выборы н отдали свои 
голоса за вашего кандидата Мо
деста Тихоновича Третыкоеа. Я 
хожу по домам колхозников, про
вожу групповые беседы о пред
стоящих выборах, о международ
ном положении.

Я также поставил задачей обес
печить в честь выборов хорошую 
подготовку к севу в своей брига
де. Сейчас у нас отремонтирован 
весь инвентарь, засыпаны семена, 
вывезено на поля 270 тонн на
воза, 350 тонн торфа. Мы обя
зались в честь выбороз и XVIII 
партконференции бригадный план 
вывозки местных и минеральных 
удобрений выполнить на ІОО проц. 
■ в 1941 году добиться в брига
де среднего урожая по 100 пудов 
с гектара.

Моя бригада неплохо работала 
в 1940 году, добилась среднего 
урожая зерновых по 96 пудов 
с га. Будем добиваться в 1941 
году новых успехов в росте уро
жайности.

П . Золенов.

Беседы в домах 
колхозников

Мае поручено веста агитацию 
за кандидата в депутаты Верюв

З А  Р У Б Е Ж ° М
Англо-германская

война
Германское информационное бю

ро передает, что 20 января гер
манская авиация производила раз
ведывательные полеты над терри
торией Англии и успешно бомбар
дировала несколько важных воен
ных об'ектов. Отдельные бомбар
дировщики атаковали аэродромы 
на острове Мальта.

В течение ночи па 21 января 
германская авиация, по сведени
ям агентства Рейтер, налетов на 
Англию не прѳдпрінимада. Днем 
21 января бомбы были сброшены 
на Лондон, а также на ряд пунк
тов в центральных в восточных 
гріфствах.

(ТАСС)

новыми достижениями в подготов 
кѳ к весне.

U. Давыдов.
Председатель участковой изби

рательной комиссии в председа
тель колхоза «Власть советов».

есть серьезные успехи в подго
товке к севу.

Все наши коммунисты являют
ся агитаторами и показывают 
пример беспартийным в произ- 
водстіенной работе. Агитаторы- 
коммунисты Зеленой П. А , Ба- 
ляквн Н. А., Абдазнн А. М., 
Бугрова Е. Ф., Медведева Е. И. 
по нескольку раз проводили на 
своих участки  групповые бесе 
ДЫ.

С. Белохвостиков.

Секретарь первичной организа
ции колхоза «Власть советов».

Во всех концах нашей необят- 
ноЙ страны прошли торжественно- 
траурные заседания, посвящен
ные 17-й годовщине со дня смерти 
великого вождя я учителя трудя
щихся Владимира Ильича Ленона.

В Ленинграде на торжествен
но траурном заседании, посвящен
ном памяти В. И. Ленина, вы
ступил с докладом секретарь го
родского комитета ВКП(б) тов. 
Капустин. Он рассказал о том, 
как трудящиеся Советского Союза

Страна чтит память В .  И. Ленина
и его передовой отряд— партий- руководством товарища Сталина» 
ные в непартийные большевики сделал редактор газеты «Комму- 
Ленинграда евлто хранят заветы вист» тов. Чекавюк.
Ленина и под руководством вели- j Впервые в легальных условиях 
кого Сталина успешно проводят чтут память незабвенного Ленина 
эти заветы в жизнь. | трудящиеся новых советских рес-

Па траурном заседании трудя-1 публик и областей
щихся Киева, посвященном памя- 
ти В. II. Ленина, присутствовали 
товарищи Хрущев, Корниец, 
Бурмистенко, Гречуха и другие. 
Доклад ва тему «17 лет без

В столице советской Латвии 
Риге на торжественно-траурном 
заседании выступил с докладом, 
посвященным 17-й годовщиве со 
дня смерти В. И. Ленина, секре

ЙЦ 7618
Ленина, до ленинскому пути— под тарь ЦК коммунистической партии

Шатвж, Горькояоной области, типография такты

большевиков Латвии той. Carpe. 
В заключение своего доклада тов. 
Снуре напомнил слова Владимира 
Плыча о том, что латвийский 
пролетариат всегда являлся одним 
из передовых в борьбе против 
царизма и всех сил реакции.

— Эги славные традиции,—  
сказал той. Спуре— свято хра
нятся, и сейчас они вдоіновдяют 
весь латышский народ на дости
жение новых побед в строитель
стве коммунизма. (ТАСС) 

.Новы! путь“

Военные действия 
в Албании

Греческая газета «Катнмеринн» 
пишет, что, несмотря на большой 
снежный покров, достигающий в 
некоторых местаі 1,5 метра, н 
сильный холод, операции на фрон
тах в Албании продолжают разви
ваться. В цевтральном секторе 
фронта греческие части продвину
лись вперед. В районе города 
Класуры занята важная высота, 
захвачены пленные и ценное воен
ное снаряжение.

Германская газета «Кельнишѳ 
цебтунг» сообщает о прибытии ■ 
Грецию английских войск. По сло
вам газеты, в порту Салоники 
высадилось более одной дивизии и 
моторизованные части. Газета ука
зывает, что в Греции находится 
от 80 до 90 тысяч англичан, из 
них только 2 тысячи принимают 
участие в боях.

________ (ТАСС)

Речь Мекуона на сессии 
японского парламента
Па 76 сессии яшшеиого парла

мента с речью, посвященной внеш
ней полвтние Японии, выступил 
министр иностранных дел Мацуо- 
ка. Он подчеркнул, что внешняя 
политика японского правятедьстиа 
базируется на тройственном пакте.

Коснувшись взаимоотношений 
с другими странами, Мацуока 
остановился на отношениях Япо
нии с Советским Союзом. Было бы 
нежелательным,— заявил он,—
чтобы существующие дипломати
ческие отношения между Японией 
и СССР оставались такими, ка
кими они являются в настоящее 
время. Сейчас прилагаются асе 
усилия к тому, чтобы устранить 
взаимные разногласия я, если бу
дет возможно, осуществить фунда- 
мѳнтедьные и далеко идущие из
менения в дипломатических отно
шениях. По этому вопросу как 
Германия, так и Италия разделя
ют стремления Японии.

Отметив дальнейшее осложнение 
международной обставовкн, Мацу- 
ока сказал, что если США будут 
вовлечены в европейскую войну, 
и Япония в таком сяучае также 
будет вынуждена вступить в нее, 
то войиа охватит весь мир. Не
обходимо стремиться к тому, зая
вил Мацуока, чтобы возможно 
скорее прекратить происходящую 
войну. (ТАСС)

Ответственный редактор
П . С У Р И Н .

06‘явление
С л я п я і і  с 26 января переносят- 
üüoajJD l ся: ШатяововвА на по
недельник 27 января, Смирнов* 
оаий на вторник 28 января.
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